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Ciudad Real 

La diputada nacional y portavoz del Grupo Popular, Rosa Romero: 
.  “El trabajo realizado por el Partido Popular ha sido la clave para que hayamos 
pasado de la recesión al mayor crecimiento de la Zona Euro” 
. Exige a Zamora y a sus socios de Ganemos que “den marcha atrás” en la “locura” 
de las privatizaciones 
 
Romero ha puesto en valor las cien leyes más relevantes “de la legislatura más dura de la historia democrática de este 
país que ha estado marcada por una grave crisis económica, financiera y social”. Desde el PP se ha trabajado “con 
seriedad, responsabilidad y teniendo muy claro nuestro proyecto de futuro para España”, por lo que “podemos estar 
muy orgullosos del trabajo realizado y de que hoy estemos mucho mejor que hace cuatro años”. Ha puesto el acento 
en la Ley de la Segunda Oportunidad, en las leyes de apoyo a los emprendedores y en las mejoras legislativas en 
materia de energía, transporte y telecomunicaciones. También ha insistido en las reformas puestas en marcha en la 
Administración que han permitido suprimir 2.139 entes públicos innecesarios y costosos, ahorrado casi 30.000 
millones euros en gasto público; así como en la transparencia, con una ley “ejemplarizante”. Ha apuntado que todas 
las reformas puestas en marcha han sido posibles gracias a que “hemos trabajado muy duro y a que, como el PSOE, no 
hemos perdido el tiempo con un photocall continuo”. Ha asegurado que es “intolerable” que Pedro Sánchez haya 
venido a Puertollano “a reírse de los trabajadores de Elcogas” acompañado por los máximos representantes de las 
instituciones gobernadas por el PSOE -el presidente de Castilla-La Mancha, por el presidente de la Diputación 
Provincial de Ciudad Real y por la alcaldesa de Puertollano- y que nadie haya obligado a Page a firmar “el cheque que 
ya tenía que haber firmado”.  

 

 
Rosa Romero 

 
En relación a las remunicipalizaciones previstas por el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Ciudad Real, Romero  
asegura que los ciudadanos eligen a los políticos para que den soluciones y no para que creen problemas “donde no 
los hay”. Así se ha pronunciado antes de la reunión con los 80 trabajadores de la empresa Inditec que podrían 
quedarse en la calle en unos pocos días porque el PSOE antepone la continuidad de su pacto de gobierno sobre el 
interés general. Estas 80 familias de Ciudad Real, que hasta la fecha gozaban de una situación de “plena estabilidad”, 
tienen, “hipotecas, hijos y gastos importantes” y el Gobierno de Pilar Zamora les ha traído “incertidumbre, 
inestabilidad y desasosiego”. A la situación de los 80 trabajadores de la empresa de parques y jardines que podrían 
irse a la calle hay que sumar la de los 6 trabajadores de la televisión municipal, los del servicio de ayuda a domicilio y 
los encargados de la limpieza y del mantenimiento de los centros escolares, unas 200 personas en total, por lo que se 
pregunta  cómo se puede consentir que los socialistas y Ganemos “vengan a crear estos problemas a la ciudad y a 
cuento de qué”. 
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Cuenca 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Hay que contar con 
la mujer rural para que los pueblos no caigan en el olvido” 
 
La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, ha señalado durante el acto de conmemoración del Día 
Internacional de la Mujer Rural, que 125.000 mujeres que se jubilen a partir de enero de 2016 verán incrementada su 
pensión, entre un 5 y un 15 por ciento, dependiendo del número de hijos que tengan. 
Esta medida, que calificó de «innovadora», hará que una vez que se ponga en marcha «nos situemos a la vanguardia 
en Europa y  hace justicia a la mujer española». La medida fue anunciada durante la celebración en el Paraninfo 
universitario de la jornada nacional Emprender y decidir: retos de la mujer rural para afrontar el futuro, que organizó 
la Asociación de Familias y Mujeres del Medio Rural (Afammer). Quintanilla abogó  por una igualdad entre hombres y 
mujeres no sólo a la hora de emprender sino también para acceder a un empleo. Hizo hincapié en que «las mujeres no 
somos anónimas sino que tenemos nombres y apellidos porque hablar de igualdad es hablar de justicia social y hablar 
de justicia social es hablar de futuro». 

 
 

 
La ministra, Fátima Báñez, en su intervención 

 
 


